

福井県公安委員会 開催概要

令和5年5月19日開催 「定例公安委員会」



会議状況

1 包括的案件

〈報告事項〉

(1) 違法エステ店の摘発による風俗環境適正化の推進

県警察から違法エステ店の摘発による風俗環境適正化の推進について報告があった。

委員から「非常に的確な判断で逮捕しており、初期対応がよかった。」との発言があった。

委員から「捜査は苦勞されたと思うが、逮捕されてよかった。外国人の犯罪が起きないように関係団体との連携も願います。」との発言があった。

(2) 暴力団幹部等による恐喝未遂事件の検挙

県警察から暴力団幹部等による恐喝未遂事件の検挙について報告があった。

委員から「新幹線の延伸を見据え、福井県は安全な街だとアピールできるように、暴力団の根絶を図ってほしい。」との発言があった。

委員から「今後も、こうした事案に目を光らせてほしい。取締りに期待している。」との発言があった。

(3) 大野警察署庁舎の移転新築

県警察から大野警察署庁舎の移転新築について報告があった。

委員から「主要道路へのアクセスも良くなり、緊急時もすぐに現場に向かうことができ安心である。」との発言があった。

委員から「新しい庁舎はデザインだけでなく、環境にも配慮しており、大野市民に受け入れられるのではないか。」との発言があった。

2 個別決裁等

(1) 警察職員の援助要求

他県公安委員会に対する警察職員の援助要求の同意について説明を受け、これを決裁した。

(2) 令和5年3月、4月における警察あて苦情

令和5年3月、4月における警察あて苦情について報告を受けた。

3 運転免許の処分関係

本日（5月19日）実施した道路交通法違反等に関する意見の聴取等6件の実施結果と処分内容に関する説明を受け、原案のとおりこれを決定した。